

Platelet-Rich-Plasma-Behandlung

Was ist das?

■ Die Platelet-Rich-Plasma (PRP)-Behandlung ist eine innovative medizinische Technik, bei der das körpereigene Blutplasma verwendet wird, um das natürliche Heilungs- und Regenerationspotenzial des Körpers zu stimulieren. PRP enthält eine hohe Konzentration an Blutplättchen, die reich an Wachstumsfaktoren sind und eine wichtige Rolle bei der Geweberegeneration spielen.

Wie wird die Methode durchgeführt?

■ Der Prozess der PRP-Behandlung beginnt mit der Entnahme einer kleinen Menge Blut vom Patienten. Das Blut wird anschließend zentrifugiert, um das Plasma von den roten Blutkörperchen zu trennen und eine hohe Konzentration an Blutplättchen zu erhalten. Das gewonnene PRP wird dann in die betroffene Region des Körpers injiziert, um die Heilung und Regeneration des Gewebes zu fördern.

Wo wird die Behandlung eingesetzt?

■ Die PRP-Behandlung wird in verschiedenen medizinischen Bereichen eingesetzt, darunter Orthopädie, Dermatologie, Zahnmedizin und Sportmedizin. In der Orthopädie wird PRP häufig zur Behandlung von Gelenkverletzungen, Sehnen- und Bänderverletzungen sowie zur Beschleunigung der Wundheilung nach Operationen eingesetzt. In der Dermatologie wird PRP zur Hautverjüngung, Behandlung von Haarausfall und zur Verbesserung der Hautstruktur verwendet. Wir sind eine der ersten Praxen in Deutschland, die diese Behandlungsmethode in der Proktologie einsetzt.

Was sind die Vorteile der Methode?

■ Die PRP-Behandlung hat mehrere Vorteile. Da das PRP aus dem eigenen Blut der Patientin oder des Patienten gewonnen wird, gibt es keine Risiken von Allergien oder Abstoßungsreaktionen. Darüber hinaus ist die Behandlung in der Regel schmerzarm und erfordert keine längere Erholungszeit. Die meisten Patienten können nach der Behandlung sofort zu ihren normalen Aktivitäten zurückkehren.

■ Die Ergebnisse der PRP-Behandlung können von Mensch zu Mensch variieren, abhängig von der Art der Verletzung oder Erkrankung sowie von individuellen Faktoren. In einigen Fällen kann eine einzige PRP-Behandlung ausreichen, während in anderen Fällen mehrere Sitzungen erforderlich sein können, um optimale Ergebnisse zu erzielen.

■ Insgesamt ist die PRP-Behandlung eine vielversprechende Therapieoption, um die natürliche Heilung und Regeneration des Körpers zu fördern. Es ist jedoch wichtig, dass die Behandlung von einem qualifizierten Arzt durchgeführt wird, der über das erforderliche Fachwissen und die Erfahrung verfügt, um die PRP-Behandlung sicher und effektiv durchzuführen. **Vorteile:** Schmerzreduktion; bessere Wundheilung; weniger Medikamente notwendig; maximale körpereigene Abwehr lokal konzentriert wird genutzt.

Eigenbeteiligung

■ Für die Leistung innerhalb einer Operation ist eine Zuzahlung von 100 Euro erforderlich.

Wahlleistungen für Ihre Gesundheit

Platelet-Rich-Plasma-Behandlung



**MAGEN DARM ZENTRUM
WIENER PLATZ**

**Magen Darm Zentrum
Wiener Platz**
Genovevastraße 9
51065 Köln

Telefon: 0221 96 444 60
Mail: post@mdz-koeln.de
www.mdz-koeln.de